

Liga Águila >

Jugadores de Primera



miércoles, 16 de enero , 2019

Tanto la juventud como la experiencia son protagonistas al momento de contratar con el objetivo de conformar una nómina competitiva en la intención de enfrentar las competencias de la mejor manera. Jhon Fredy Salazar arribó a Patriotas, el volante de creación llega a Tunja procedente del Deportivo Pereira, el mediocampista de 23 años también ha vestido las camisetas de Once Caldas, Santa Fe y Jaguares, convirtiéndose en el quinto club de su carrera. Si bien no es un futbolista veterano, la trayectoria le ha brindado pergaminos para asumir el liderazgo en el camerino, así como Farid Díaz, mundialista, migró al extranjero y la temporada anterior regresó para disputar el Torneo Aguila 2018 con Valledupar FC, donde tuvo acción en 2381 minutos en 2018, Alianza Petrolera es su nuevo equipo.

De la misma manera, no solo colombianos llegan al Torneo Aguila, el brasiler Lucas Sotero se destacó con Cortuluá y Unión Magdalena lo contrató para afrontar su vuelta a la Liga Aguila después de 13 años. El conjunto del Cesar fue el que más jugadores proporcionó a la primera división del Fútbol Profesional Colombiano, Alex Rambal y Diego Herazo se suman al experimentado lateral como las restantes transferencias del cuadro dirigido por Nílton Bernal, Rambal para Millonarios mientras que Herazo irá al Independiente Medellín.

Por su parte, Atlético Nacional hasta ahora es el que mas le ha apostado a futbolistas con la incorporación del zaguero Nicolás Hernández y el volante Jean Luca Rivera quienes han dejado gratas sensaciones al cuerpo técnico en los primeros encuentros amistosos previamente a la Liga Aguila I – 2019 y las rondas preliminares de la Conmebol Libertadores llegando de Real San Andrés. Ethan González arribó a La Equidad proveniente de Barranquilla FC donde disputó 17 encuentros y celebró 3 tantos para el conjunto de la costa caribe.